

<国際親善奨学生>

中島会員

国際親善奨学生の間野優梨さんが8月28日、アメリカ・ミシガン州に向かって、無事出発されました。当日、クラブの代表として成田まで見送りに行ってきましたが、百合丘ロータリークラブの皆様には、国際親善奨学生として推薦いただき、自分の好きな勉強ができるので本当にありがとうございますということでした。無事、アメリカに着いたというメールが届きましたので、ご紹介させていただきます。「到着してから毎日晴天で、日中は暑いですが、からっとして過ごしやすいです。到着後、買い物に出掛け日用品など購入しました。昨日は留学生向けのセミナーに参加しました。キャンパス内は、インド系の留学生が多いです。学校はマンモス校ではありませんが、とても広く、今日もこれから散策に出ようと思います。短いご報告ですが、皆様どうぞよろしくお伝えください」(要約)ということでした。



本日のプログラム

委員会報告

<クラブ会報委員会>

中村委員

毎回会報を印刷してお配りしていますが、ホームページがあれば、会報は必要ないのではないかとのご意見も出ています。費用の問題だけではないのですが、会報とホームページそれぞれに長所も短所もありますので、皆様のご意見を頂戴しながら考えていきたいと思っておりますが、やはり紙に文字を残していくということは文化的な行為だと思います。せっかく会報を作っておりますので、欠席された方だけでなく、参加された方も読み返したくなるような会報になるように努めていきたいと思っております。皆様からの詩や俳句なども載せると、楽しい会報になっていくと思っておりますので、気軽に投稿されてください。クラブのホームページも、検索で出てくるようにしていきたいと思っております。最後になりますが、例会でご発言された際、原稿をおこす時に語彙や漢字が不明なことがありますので、原稿的なものや資料がありましたら、担当に渡していただけると助かります。

